
Mesdames, Messieurs,

Mon équipe et moi-même 
souhaitons inscrire Linas 
dans une dynamique posi-
tive.

À l’origine, nouvelle, et sor-
tant des vieux schémas po-
litiques habituels de Linas,  
l’association en a intrigué 
plus d’un...

Pourtant notre exemplarité 
sur le terrain des associa-
tions et dans la défense 
de tous les Linois nous a 
permis de grandir et d’être 
forts sur tout le territoire de 
notre commune !

Nous sommes et nous se-
rons désormais auprès  
de chacun d’entre vous.

Nos valeurs, notre cap, 
eux, n’ont pas changé :  
Vous servir avec dignité et 
efficacité.

Nous vous proposons 
donc un cadre constructif, 
innovant et réaliste pour 
construire ensemble l’ave-
nir de notre commune.

Sincèrement

Eric Fiévet
Président Linas Notre Avenir

AIRES DE LOISIRS PUBLIQUES 
POUR LES LINOISES ET LES LINOIS: 
NOUS NE LÂCHERONS RIEN !
Notre ville n’est pas toujours mise en valeur, de nombreux points laissent encore à désirer  
(espaces verts non entretenus, gare routière peu attractive, pannes d’éclairages régulières etc).

Mais le plus symbolique, c’est ce lien humain qu’on néglige :
  
L’absence de parc pour enfants, de terrain de détente pour les adultes (parc, terrain de pétanque 
etc), tout simplement l’absence d’aire de loisirs publiques pour se retrouver est symptomatique ! 

Vous constaterez qu’en 2024, le compte n’y est pas. 

Face à cette situation, nous avons exprimé nos préoccupations à travers des courriels, des péti-
tions et des alertes sur les réseaux sociaux. 

Lors d’un échange par courriel, un élu nous a informé de l’existence de projets dans le quartier 
Lamblain, en bas de Boillot, vers Guillerville. C’est un début encourageant. 

• Mais la population a t-elle été consultée sur ces projets? 
• Les emplacements choisis répondent ils aux attentes des habitants de Linas?
 
Malheureusement, aucune information fiable concernant les dates et les budgets n’a été com-
muniquée.

Il est crucial que ces projets ne soient pas relégués aux oubliettes. Nous nous engageons à LNA. 
De rappeler nos actions visant à exercer une pression sur la municipalité. De plus nous sommes 
prêts à présenter des solutions d’aménagement, afin de répondre aux besoins de notre  
communauté Linoise .
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1/ PÉTITION SUR CHANGE.ORG

Une ville qui grandit, une nouvelle  
population logeant en immeuble. 

Il faut donc s’adapter, accueillir tout  
le monde pour bien vivre ensemble. 

Un enfant a besoin de s’aérer, se  
sociabiliser, faire du bruit dehors  
et non chez lui.

Actuellement, beaucoup de pro-
messes, des promesses de disponi-
bilité,  des promesses de participa-
tion citoyenne et d’adaptation des 
décisions aux besoins. Etc 

Beaucoup de pipeau plutôt car cet 
espoir de changement n’a pas 
vraiment abouti, en témoigne  
les innombrables personnes 

excédées par la municipalité  
que nous recevons de manière croissante.

Linas Notre Avenir se bat, relaie vos demandes et ne 
cessera pas. 

2/ ACTION BÉNÉVOLE FACEBOOK 
A travers la diffusion de différents posts publics sur 
le réseau social Facebook, nous avons pu faire réagir 
nos élus sur ces sujets d’aires de jeux et de loisirs. 

Retrouvez - nous 
sur Facebook : 
Linas notre avenir



REJOIGNEZ NOUS !

Comment nous contacter!

linas.notreavenir@gmail.com

Linas notre avenir

Boite Postale
151 bis rue de la Division Leclerc 91310 Linas

DONNEZ 
VOTRE AVIS !

Comme eux, rejoignez l’équipe 
Linas Notre Avenir

"j’ai l’intime conviction que l’avenir 

sera différent et prometteur "

Olivier

"j’ai rencontré une partie de l’équipe 
d’Eric Fiévet et j’ai tout de suite  
adhéré à leurs idées de changement  
et d’échanges."

Beatrice
"Rejoignez-nous afin de voir  
progresser Linas avec votre aide."

Colette
"J’ai apprécié Linas Notre Avenir car 
leur valeur sont l’écoute, le travail 
acharné. "

Thomas
"J’ose croire à la démocratie partici-
pative, au pouvoir exercé par tous, 
dans la clarté et transparence."

Goethe

"J’ai décidé de m’engager aux côtés 
d’Eric Fiévet et de l’Association 
Linas Notre Avenir pour faire vivre 
Linas sous de bonnes lumières."

Sabine

"Les perspectives d’une vie meil-
leure et de qualité au sein de notre 
ville sont pour moi un objectif à 
atteindre et je suis convaincu que 
cela ce fera avec Éric Fievet."

Mehdi

"C’est avec grand plaisir que je 
souhaite mettre à profit mes compé-
tences et contribuer à l’intérêt géné-
ral à travers mon investissement au 
sein de Linas Notre Avenir"

Aurore

3/ DES PARCS ET AIRES DE LOISIRS POSSIBLES 
POUR TOUS LES SECTEURS 

• Rue LAMBLAIN
Une population consultée, un parc prioritaire secteur Lamblain.
Les habitants ont été consultés par la mairie par un sondage en 
ligne, pour une fois. Les Linois sont évidemment majoritairement 
favorables à ce projet (aucun résultat publié officiellement). 
Au lieu d’une bétonnisation supplémentaire venant défigurer 
 le quartier, un parc pour renforcer la convivialité du quartier serait ici à 
son emplacement idéal avec la proximité des écoles de Carcassonne.

Ici le futur emplacement du projet municipal rue Lamblin.

• BELTOISE - haut de BOILLOT / BRUYÈRES / secteur LINOISE
D’autres terrains sont disponibles à Linas. Quelques photos d’exemple 
ci dessous: 

< Emplacement disponible 
haut de l’avenue Boillot,  
résidence Beltoise.

Emplacement secteur Bruyères: 
Le terrain semble appartenir à un proprié-

taire privé. La mairie pourrait elle envisager 
une préemption partielle pour y réaliser un 

petit parc sur ce secteur délaissé? >   

Vous le savez, à Linas, notre village est devenu une ville  
en un éclair ! 
Et oui , on I’a tous vécu : un terrain non disponible, non constructible  
un jour.... l’est, parfois, finalement le lendemain par «coup de 
baguette magique» ...
La municipalité devrait donc nous informer en amont pour que le citoyen 
puisse rester vigilant, et s’intéresser à trouver comment convertir ces 
rares terrains restants en parcs car tôt ou tard ces dernières dents 
creuses trouveront à être bétonnées ... Cela permettrait d’ offrir des 
aires de loisirs à tous les habitants de la ville, certains secteurs étant 
complément oubliés ! 

• Parc de la CHÂTAIGNERAIE
Au parc de la châtaigneraie où se situent les 
seules aires de jeux pour enfants de la ville: 
Elles sont souvent boudées par les Linois car 
non entretenues au quotidien malgré une  
rénovation récente.

• PROJET EN CENTRE VILLE: 
Un parc qui fédère toute la ville au delà des quartiers 
Au lieu d’imaginer de bétonner sans cesse la ville, Linas Notre Avenir 
propose de réaliser un ou plusieurs parcs urbains selon la disponibilité 
de terrains.

Nous proposons un principe : 

«A chaque terrain disponible pour 
la mairie, au lieu d’envisager un 
projet bétonné, posons nous tous 
ensemble entre Linois la question 
de son utilité. Puis interrogeons 
nous : ne pourrait on pas le rempla-
cer par une aire de loisirs?».

Qualité de vie pour tous, 
valeur accrue des biens immobiliers !
Esprit gagnant pour les Linois !
Le projet « Linamalier» en 2020 avait suscité l’enthousiasme 
de la population .

Aujourd’hui, nous militons pour un parc  
urbain secteur Montvinet au lieu des projets  
d’immeubles de l’EPFIF.

Plus qu’un simple parc basique présent dans toutes 
les villes, nous proposons un concept abouti, péda-

gogique (mini ferme urbaine à 
l’image de Janvry, fleurs, jeux 
culturels).

Aller, il est temps de faire bouger les choses :
Linas s’est faite remarquer négativement dans la presse par 
l’attitude des Maires précédents et actuels, il est grand temps 
qu’on parle de Linas par ses projets innovants et utiles à tous !

Pas de fatalité, nous sommes en capacité d’être l’alternative !

< Terrain rue Montvinet.


